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     ≪ 第 2389 回  例会記録  2011 年 5 月 11 日≫       

本日の進行(18:30) 

ピーター ラッシュ海軍大佐

（在日米海軍司令部 幕僚長兼副司令官）

―次回のお知らせ― 

5 月 26 日(12:30) 

池上晃子氏((㈳逗葉医師会

会長・湘南ﾍﾟｲﾝｸﾘﾆｯｸ院長) 

出席報告 会員数41名(出席免除7名) 出席数 17 名 出席率 50.00% 前回修正出席率 77.78％

ゲスト  

■ 会 長 の 時 間   矢部 房男 会長                      

本日は葉山 RC との合同例会、兄弟クラブの友情を

深め交流を図って頂きたい。昼の合同ゴルフでは、コ

ンディションが悪く、新会員の原さんに負けました。 
東日本大震災に対しては、街頭募金活動のお誘いも

ありましたが、当クラブとしては予定していました 50
周年記念事業の 1 つ、青少年育成の為のキマグレンチ

ャリティーコンサートを、被災地支援に切り替えまし

て、キマグレンからの無料出演も申し出もあり、日赤

にチケット代金をほぼ寄付をする予定です。 
さて、東海大地震の起こる可能性が高く、M８、津

波は 15 メートルと言われており、逗子・葉山でも 5
メートルが予想され、備えが必要とされています。 

■ 
 

葉山 RC・逗子 RC 合同ゴルフコンペ 葉山 RC 優勝 
 
 
 

 

 

 

 

岡本 久 氏入会 
(公認会計士) 

逗子に住んで 30 年、こ

れからボランティアを

やっていきたい。よろ

しくお願いします。 

（個人成績） 
優 勝：鈴木安之 
準優勝：原 和子 
三 位：長野和郎 
四 位：山口健次郎

五 位：石田 隆 

■ニコニコ BOX    本日合計  ￥１１．０００    累計 ￥１．７８５．０００  
矢部(房)君、山本(由)君…葉山 RC との合同例会開催感謝します。岡本新会員、入会おめでとうございます。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

             ロータリアンと「寄付」     

先般「地区協議会」が開催された。次年度のガバナーから、（7 月より）増強と出席率・RI

財団並びに米山財団の寄付について、数値目標を示された事と存じます。6 月末は会社で云う

期末です。本年度の目標は達成されるかどうか？ 先般の例会では、増強が達成したと報告された。しかし、寄

付の達成率は両財団共 60％位と会長から報告された。ロータリーが目標として掲げる国際親善と平和の推進の

為、ロータリアンは財団に対し寄付によって貢献出来ます。そして、日本で学ぶ世界からの学生に、一人でも多

く奨学金を与えられるよう、米山財団の寄付が求められます。 

RI 財団 100 ドル（8200 円） 米山財団 10,000 円（除く本年度寄付者） 

ご協力よろしくお願いします！！（事務局へお納め下さい。）       会報編集委員  石黒 毅 

Twtter 

気分で 



     

 

次年度役員・理事 

会 長 三宅 譲 

副会長 菊池 尚 

山本由夫 

幹 事 藤吉一哉  

ＳＡＡ 葉山重康 

会 計 市川浩 

直前会長 矢部房男 

会長ｴﾚｸﾄ 岩瀬浩人  

Ｒ情報委員長 山口哲  

会員増強委員長 福島謙之輔

ｸﾗﾌﾞ会報委員長 橘  武 

国際奉仕委員長 安藤脩二 

雑誌委員長 渡邉貞雄 

クラブ管理運営 矢部光治 

会員数 41 名

 

       葉山 RC･逗子 RC 合同例会  於：葉山ﾏﾘｰﾅ ３F 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

   三宅エレクト 次年度の抱負  次年度理事会議で 

                
2 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
  

4 月 17 日に東海大での地区協議会の報告を

兼ね、25 日、三宅次年度以下 14 名の理事が

出席し海浪で行われた。 

この中で三宅君は「理事の選出については基

本的に 50 周年の委員会からは選出せずに、お

願いした。これは皆さまの意見をお聞きし 41

名の会員全員で活動を展開して主事業の 50 周

年に向かっていきたい。９月にはビーチバレー

大会、11 月にはワイルドワインズのコンサー

ト、と記念事業

があり、逗子ク

ラブは社会にア

ッピールし、発

信力のあるクラ

ブに、そしてブ

ランド力を強め

たい。 

三
宅 

譲 

次
年
度
会
長 仲良しクラブだ

けでなく、発信

力をもったクラ

ブに。会員増強

は 近、地区で

は こ こ ３ 年 で

30％減の 900

人が減った。逗

子は是非３人の

純増をお願いし

ます」 
 

橘 武 記  


